



北豊島小学校

校長室だより

第 11 号

令和6（2024）年10月16日



「やさしく豊かな心を持ち、共に学び、共に育つ 北小っ子」に！

5年生 自然学舎

3日（木）、5年生が自然学舎に出発しました。京都府立るり溪少年自然の家において1泊2日で実施されました

雨の中、おうちの方たちに見送られ、バスで出発しました。途中、丹波自然運動公園の体育館で、ドッジボールや脱落おにををして体を動かしました。体育館はとても広く、子どもたちはのびのびと、楽しい時間を過ごすことができました。



るり溪少年自然の家に着し、お弁当を食べた後は、部屋でしばしの休憩。カードゲームをするグループやゴロゴロするグループ、お掃除をするグループなど思い思いに過ごしていました。



休憩後の割ばし作りでは、各々削りやすい方法で割り箸作りを楽しみました。「見てみて、模様が出てきた!」「貝殻全部出てきたで!」と笑顔いっぱいを見せてくれる子どもたちが素敵でした。

食事の後はいよいよキャンドルファイヤー。「友情」、「協力」、「情熱」、「希望」の火を授かり点灯。各クラスのファイヤー委員が企画したプログラムは、ゲームあり、ダンスあり、漫才ありで、とても楽しかったです。企画の中で自然と起こる拍手やゲームの中でのかけ声自然にサッと動ける姿など、いいなあと思うことがたくさんありました。

2日目。起床後、自分たちが過ごした宿舎内の掃除からスタート。掃除機やほうき、モップを使用しながら館内を綺麗にしました。食事も手際よく準備・片付けができていた様子を見て、昨日



の経験が生きていると見ていて感じました。

野外炊事場でのカレー作り。どの班もとろみがたっぷりの美味しそうなカレーでした。薪をくべて作ったカレーやご飯、しかも子どもたちが一生懸命作っていたのでおいしさも倍増でした！美味しそうに食べている姿が印象的でした。

最後のプログラムは焼き板作り。ゴシゴシと表面をブラシで綺麗に磨いてから、マジックで思い思いの絵や文字を書いていきました。るり溪少年自然の家のこと、自分が大好きなものを板にのせていました。

初めての宿泊行事。5年生のもちあじの「元気」に加え、協力や助け合う場面が多くみられた二日間となりました。

6年生 連合競技大会

10月9日(水)、池田小学校運動場において、池田市の全小学校の6年生が集まって連合競技大会が開かれました。74回目の実施となるので、保護者の中でも参加された方がおられるのではないのでしょうか。

100m走に始まり、50m走、50mハードル走、走り高跳び、ソフトボール投げ、学校対抗のリレーと、盛りだくさんの競技でした。自分が出る種目は限られていますが、北豊島小の友だちが出た時には、熱い声援や大きな拍手を送っていました。また当日まで、体育の時間だけでなく、休み時間や朝早くから朝練などで練習してきた姿がすてきでした！





連合競技大会において

連合競技大会に向けての練習では、9月20日（金）に神田小学校の6年生と合同練習を行いました。会場は北豊島中学校です。

体育館と運動場で種目別に分かれ、北中の先生に指導してもらいました。陸上部の中学生の先輩には、走り高跳びとハードル走のかっこいい姿をお手本として見せてもらいました。最後には、中学生と北小・神小連合の子どもたち代表とのリレーで盛り上がりました。神田小のみなさんとのつながりだけでなく、北中とのつながりをたくさん創ることができました。



1, 2年生 園芸高校で「秋見つけ」

8日は1年生、9日は2年生と園芸高校に「虫さがし」に出かけました。園芸高校の広い敷地で、たくさんの虫やザリガニなどを見つけました。



「北小フェスタ」大盛況！

28日(土)に北小フェスタが開催されました。北小からは金管クラブと教職員のチヂミ販売で参加しました。北小 PTA はじめ、キッズランド、北中 PTA、こども会、自治会、消防団等、たくさんの地域の方や団体のブースが出て活気に溢れていました。



また、体育館では体育館いっぱい音色が広がった金管クラブの演奏をはじめ、マジックショーやイケダレンジャー等のパフォーマンスが披露され、楽しいひとときを過ごすことができました。

